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ATA DA 46ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA TÉCNICA DE RECONSTRUÇÃO E RECUPERAÇÃO DA 
INFRAESTRUTURA 

 

Aos quatorze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, às dez horas e um minutos, via sala 
virtual por videoconferência - Microsoft Teams - teve início a 46ª Reunião Ordinária da Câmara 
Técnica de Reconstrução e Recuperação da Infraestrutura (CT-Infra), constituída no âmbito do Termo 
de Transação e de Ajustamento de Conduta (TTAC) e do Termo de Ajustamento de Conduta 
Governança (TAC-Gov), ambos Acordos referentes ao Desastre da Samarco em Mariana/MG. Na parte 
da manhã foi realizada reunião interna, restrita aos membros da CT, atingidos e assessorias técnicas.  
Na parte da tarde, após apresentação dos membros e participantes, o Sr. Weber Gomes, coordenador 
suplente da CT-Infra, fez a leitura da pauta e iniciou o debate dos itens da pauta da reunião aberta, 
conforme descritos a seguir. 

Participantes da 46ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica de Reconstrução e Recuperação da 
Infraestrutura - Preparatória - Horário de 10:01 às 12:22 - 14/10/2020 

Alejandra Devecchi (Ramboll/MPF), Claryssa Almeida (Sedese), Danielle Alves (Aedas), Douglas Pereira 
(Sedese), Gerlainne Romero (Seplag), Helen Roberta (Feam), Henrique Fardin (DER/ES), Laura Alves de Oliveira 
(FGV/MPF), Letícia Gomes (Flacso), Lorena Gontijo (Seplag), Lucianna Oliveira (Aedas), Thaise Coe lho 
(Ramboll/MPF), Viviane Gomide (SEINFRA) e Weber Gomes (Prefeitura de Mariana)  

Participantes da 46ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica de Reconstrução e Recuperação da 
Infraestrutura - Pública - Horário de 14:03 às 16:32 - 14/10/2020 

Alejandra Devecchi (Ramboll/MPF), Alfredo Zanon (Renova), Antônio de Pádua (Renova), Carolina Berg (EY), 
Christiano Augusto (Renova), Cláudia Laureth (Flacso), Consolação Campos (DER), Danielle Alves (Aedas), 
Douglas Pereira (Sedese), Eloá Lacerda (Renova), Flávio Azambuja (Renova), Frederico Faria (Renova), Hélcio 
Borges (Renova), Helen Araújo (SEMAD), Henrique Fardin (DER/ES), Larissa Karla (Renova), Laura Alves de 
Oliveira (FGV/MPF), Leandro Campos, Letícia Gomes (Flacso), Lucianna Oliveira (Aedas), Marcelo Lúcio 
(Renova), Maria Alice (Renova), Maria Esther (Renova), Maria da Penha (Comissão de Atingidos de Santa Cruz 
do Escalvado), Maria Stella (Renova), Marilene Fabri (Sedese), Marina Lima (Rosa Fortini), Miriam Santos 
(Flacso), Naatan Lagoa (FGV/MPF), Thaise Coelho (Ramboll/MPF), Thiago Larangeira (Renova), Raimundo 
Ribeiro (Comissão dos Atingidos de Santa Cruz do Escalvado),  Ronaldo Rangel (Renova), Tathy Almeida, Viviane 
Gomide (Seinfra) e Weber Gomes (Prefeitura de Mariana) 

1) Informes Gerais 

O Sr. Weber Gomes, coordenador suplente, realizou sua apresentação pessoal, anseios na condução da 
coordenação e saudou os novos membros designados para atuação na Câmara Técnica de Infraestrutura, pelo 
DER/ES. Em sequência, listou as pendências relativas à 45ª Reunião Ordinária com atendimento insatisfatório, 
demandando novos encaminhamentos. Ele iniciou solicitando o envio do Banco de Dados atualizado até 
setembro de 2020, relativo às moradias temporárias das famílias atendidas pelo PG -08 e a definição do prazo 
para o atendimento. A Sra. Eloá Lacerda, representante da Fundação Renova, solicit ou esclarecimento sobre 
o encaminhamento e informou que será realizada uma apresentação pela equipe do programa. A Sra. 
Alejandra Devecchi, representante da Ramboll/MPF, esclareceu que, quer a lista das moradias temporárias 
que se referem ao reassentamento, para todas as famílias que estão envolvidas no programa de 
reassentamento, hoje estão em moradias temporárias, precisando saber as localizações com a lista das 
moradias temporárias. Informou que a Ramboll recebia a listagem frequentemente, mas recentemen te foi 
paralisado o recebimento. Motivo pelo qual, está fazendo a solicitação via Câmara Técnica. A Sra. Eloá Lacerda 
questionou se o encaminhamento existiu na listagem da reunião anterior , para entendimento, visto que o 
Banco de Dados solicitado referia ao PG-10. A Sra. Laura Alves, representante da FGV/MPF, esclareceu que o 
encaminhamento aconteceu e o Banco de Dados foi encaminhado, porém desatualizado. A Sra. Alejandra 
Devecchi informou que foi encaminhado o Banco de Dados do PG-10 de 2018, não foi Banco de Dados enviado 
atualizado, sabe-se que a listagem de moradias temporárias do reassentamento não está no PG-10 e sim no 
PG-08, estando com as listas diferentes com certeza. A Sra. Eloá Lacerda, representante da Fundação Renova, 
destacou que queria esclarecer acerca do Banco de Dados que se referia e informou que a última atualização 
que tem é a reenviada ao conhecimento da Câmara Técnica. E que em relação a moradias temporárias, 
entende que foi solicitada uma apresentação e que seria realizada na reu nião. O Sr. Marcelo Lúcio, 
representante da Fundação Renova, informou que a listagem poderá ser enviada até sexta -feira, que pegaria 
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com o pessoal. A Sra. Eloá Lacerda, representante da Renova, informou que seria realizada a apresentação e 
que talvez fosse satisfatória, não sei. A Sra. Alejandra Devecchi  informou que não é satisfatório e que 
certamente não seria apresentada a lista das quatrocentas famílias. O Sr. Marcelo Lúcio, representante da 
Fundação Renova, reafirmou que a lista completa será enviada até sexta-feira. O Sr. Weber Gomes solicitou a 

anotação do encaminhamento à secretária da CT. Ele informou que o item de pauta, que se refere ao informe 
despacho do juízo ACP Linhares, será retirado de pauta, em decisão dos membros na reunião que 
ocorreu pela manhã, sendo retomado no dia 11/11/2020. Informou a retirada do item 2, relativo as 
Notas Técnicas informativas ao CIF de nº 13 e nº 14, para que fossem publicizadas seu conteúdo via 
CIF e questinou se havia alguma objeção. A Sra. Alejandra Devecchi ressaltou que havia a listagem 
das moradias temporárias relativas às casas com trincas, que iria solicitar a Fundação Renova. O Sr. 
Weber Gomes retomou o item 2 referente as Notas Técnicas e questionou se havia alguma objeção. 
A Sra. Elóa Lacerda informou que não é que tivesse objeção, não era esta a questão, mas tem sido 
construído em todas, na maioria das Câmaras Técnicas, não poderia dizer toda s, o costume de 
apresentar as Notas e elas serem aprovadas em Câmara Técnica e só após isso ser disponibilizada ao 
CIF e é um momento também para que a Renova ter conhecimento e poder diante do TAC-Gov ter 
seu momento de escuta e voz ativa, que é garantido pelo TAC-Gov. Ela externou que gostaria de 
conhecer essas Notas, que elas fossem apresentadas, se possível. O Sr. Weber Gomes questionou se 
mesmo não sendo Notas Técnicas deliberativas, elas só são informes, eram discutidas antes de ir ao 
CIF. A Sra. Eloá Lacerda afirmou que era apresentada em Câmara Técnica e aprovada em Câmar 
Técnica com a participação da Renova. O Sr. Weber Gomes informou que como não há recomendação 
ara a Renova, optou por fazer dessa forma. A Sra. Eloá Lacerda disse ok. O Sr. Weber Gomes retornou 
a solicitação da Alejandra, que trata da listagem das moradias temporárias referente as casas com 
trincas, solicitando a manifestação da Renova. A Sra. Laura Alves solicitou a palavra para detalhar a 
solitação demandada, para contribuir na resposta da Renova. O Sr. Weber Gomes cedeu a palavra. A 
Sra. Laura Alves solicitou uma planilha com ID e nome do responsável pelo imóvel, endereço de 
origem - porque se ele está em moradia temporária saiu de algum lugar, endereço atual – do contrato 
que a Renova assumiu de aluguel daquela casa, no caso das pessoas que foram encaminhadas em 
virtude da questão das trincas e rachaduras também aquelas que optaram pelo recebimento da 
compensação financeira e se já houve ou não alguma intervenção da Fundação Renova no endereço 
que a pessoa está agora – na residência que a pessoa esta para adequar a moradia para a família. 
Finalizou informando que este é o conteúdo que deseja, para a lista. A Sra. Eloá Lacerda solicitou 
apoio do Sr. Marcelo como equipe técnica, agradeceu a Sra. Laura Alves por esclarecer o que é 
esperado pela Câmara Técnica e informou que precisa verificar se vai conseguir atender a todos os 
itens, solicitando a complementação do Sr. Marcelo.  O Sr. Marcelo Lúcio informou que a listagem 
completa de todos os imóveis em moradia temporária, enviará até sexta-feira, dia 16.  Mas a questão 
das casas de trincas e que estão sendo atendidas, precisará de um pouco mais de prazo  para ver com 
a equipe e informa, passa para a Sra. Eloá e ela informa. Afirmou que a listagem complenta envia até 
sexta-feira. A Sra. Laura Alves agradeceu. O Sr. Flávio Azambuja, representante da Renova , informou 
que o PG-10 também pode apresentar, o pessoal que esta demandando a listagem das moradias 
temporárias no que refere a trinca, poderá apresentar um conjunto todo dos noventa imóveis que 
estão sob responsabilidade da Fundação Renova, relativos a reparação ou trinca do PG -10 ou 
acolhimento por área de risco. A Sra. Laura Alves informou que repetiria a solicitação, para não restar 
dúvida. Ela informou que, quer uma lista na qual informe todas as famílias atendidas, porque a casa 
foi trincada/rachada independente se o imóvel de origem esta em alguma lista que vai ser periciada 
pela AECOM, deseja a informação de quem esta sendo atendida em Mariana, Barra Longa, Rio Doce, 
Santa Cruz e Chopotó. Requer uma lista, que com as famílias que estão sendo atendidas, se estão 
sendo atendidas por compensação financeira ou por moradia temporária, se houv e alguma 
intervenção na moradia temporária. Sendo uma lista diferente da primeira, porque ela não fala das 
famílias que estão aguardando reassentamento, são famílias que estão aguardando finalização da 
perícia pela AECOM para determinar o que vai acontecer com as residências de origem. O Sr. Flávio 
Azambuja, solicitou que fique bem registrado o que vai ser discriminado na planilha, conforme foi 
dito, a relação das moradias que estão com contrato ou pecúnia, as atividades que foram feitas nas 
moradias temporárias e nas moradias de origem – entende que não, tendo que aguardar a definição 
da perita da 12ª Vara. A Sra. Laura informou que o encaminhamento foi inserido no chat e solicitou 
se da maneira escrita traduz bem o que está sendo solicitado ou se é necessário detalhar um pouco 
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mais. O Sr. Flávio Azambuja afirmou que estava entendido e que será apresentado sim. A Sra. Laura 
Alves agradeceu. Foi solicitado o prazo previsto, para retorno do encaminhamento, pela secretaria 
da CT. O Sr. Flávio Azambuja informou que o prazo proposto foi sexta-feira, estando de acordo com 
o mesmo. Ele informou que refere ao PG-10, referente aos 90 imóveis que estão sob a gestão do 
Programa 10, conseguirá detalhar da forma, será realizada uma apresentação do programa, de ações 
e de quantidades,  e o detalhamento do atingido que está em qual modalidade se enquadra - aluguel 
ou pecúnia até sexta-feira. 

Encaminha 

mento 
E-46.1 - Enviar o Banco de Dados atualizado até setembro de 2020, relativo as moradias 
temporárias das famílias atendidas pelo PG-08. Responsável: Fundação Renova. Prazo: 
16/10/2020. 

 

 

Encaminha 

mento 

E-46.2 - Enviar planilha atualizada até setembro de 2020, acerca das famílias atendidas pelas 
modalidades de moradia temporária/compensação financeira, ligadas às ações inerentes a 
casas com trincas e rachaduras. A planilha deve conter o nome e ID do respons ável pela 
família, o endereço de origem, o endereço atual da família; se ela é atendida através de 
colocação em moradia temporária ou se recebe compensação financeira; se houve 
intervenção da Renova na residência utilizada como moradia temporária. Responsável: 
Fundação Renova. Prazo: 16/10/2020.  

2) PG08 – Acompanhamento das atividades do Reassentamento – Bento, Paracatu e Gesteira 

2.1) Fundação Renova: Apresentar status de monitoramento do programa.  

 

 

 

 

 

 

 

 

Discussão 

O Sr. Marcelo Lúcio, representante da Fundação Renova, apresentou o status de avanço dos 
reassentamentos e o planejamento das próximas entregas. O Sr. Weber Gomes, coordenador 
suplente, questionou o total de casas finalizadas até fevereiro de 2021, no reassentamento 
de Bento Rodrigues. Em resposta, o Sr. Marcelo Lúcio, esclareceu que serão entregues as 
primeiras cinco casas, e com esforço adicional, deseja entregar sete casas no total.  A Sra. 
Thaise Coelho, representante da Ramboll/MPF, solicitou esclarecimento s sobre o prazo de 
entrega das residências no reassentamento de Bento Rodrigues e se houve decisão da juíza 
em relação a postergação do prazo. O Sr. Marcelo Lúcio informou a data prevista na 
judicialização, sendo fevereiro de 2021, e que não houve manifestação relativa à petição. A 
Sra. Alejandra Devecchi, representante da Ramboll/MPF, questionou a inclusão da praça de 
Mariana no PG-08. Após breve debate, foi informada a reestruturação da diretoria de 
infraestrutura da Fundação Renova, sendo a gerência de obras do território de 
Mariana/Candonga responsável pela execução das obras e o PG-08 responsável pela 
condicionante. Na apresentação referente ao aterro sanitário de Mariana, um dos slides 
categorizava o programa como compensatório. A Sra. Laura Alves, representante da FGV/MPF, 
expôs que este tema por diversas vezes foi amplamente discutido, e que o programa é 
reparatório, com encaminhamento de ofício à IAJ para esclarecimentos. O Sr. Weber Gomes 
questionou a data prevista no cronograma para finalização das obras no aterro sanitário 
(27/05/2021), sendo condicionante sua conclusão para a entrada ao reassentamento de Bento 
Rodrigues, onde foi declarado anteriormente a entrega de residências em 27/02/2021.  O Sr. 
Marcelo Lúcio informou que a projeção considera as paralisações devido a pandemia. A Sra. 
Thaise Coelho questionou a planilha de obras concluídas no PG -08 e PG-10, tornando-se 
encaminhamento. 

Encaminha 

mento 

E-46.3 - Enviar a apresentação revisada, constando a alteração do slide que trata do programa 
reparatório. Responsável: Fundação Renova. Prazo: 14/10/2020. 

Encaminha 

mento 

E-46.4- Esclarecimento e compatibilização dos números referentes às construções: 
transferidas para o PG08 (23); concluídas (15 – estão no PG08 ou PG10?) e reconstruções do 
PG10 (3). Responsável: Fundação Renova. Prazo: 16/10/2020. 

2.2) Fundação Renova: Apresentar o projeto urbanístico do Reassentamento de Gesteira. 

 

 

Discussão 

 

 

O Sr. Alfredo Zanon, representante da Fundação Renova, apresentou as principais alterações 
no projeto urbanístico do reassentamento de Gesteira. A Sra. Danielle Alves, representante 
da Aedas, informou que as modificações no projeto foram apresentadas para a comu nidade, 
no entanto, não houve acordo com os atingidos que optaram pelo reassentamento familiar, 
relativo à divisão dos lotes. Destacou as divergências da revisão do projeto, referente à área 
de restrição que não havia sido apresentada anteriormente e apontamento da insatisfação da 
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Discussão 

comunidade relacionada ao número de vias, afetando diretamente o modo de vida dos 
atingidos. Por fim, informou que as considerações dos atingidos em relação ao projeto 
urbanístico de Gesteira apresentado pela Fundação Renova, fora m enviadas à 12ª Vara 
Federal a cerca de dois meses e aguardam a definição do juiz.   

3) PG10 – Recuperação das comunidades e infraestruturas impactadas  

3.1) Fundação Renova: Apresentar status de monitoramento do programa.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Discussão 

O Sr. Flávio Azambuja, representante da Fundação Renova, apresentou o planejamento do ano 
vigente com total de onze itens a executar, remoção da adutora e escola de Gesteira, 
cronograma de atividades das obras, fotos do parque de exposições de Barra Longa, premissas 
do campo de futebol rodoviários, fotos da manutenção de vias pavimentadas - trecho BR-356, 
fotos da manutenção de vias não pavimentadas - trecho Monsenhor Horta e Ponte do Gama. 
A Sra. Thaise Coelho, representante da Ramboll/MPF, questionou a interrupção das obras na 
escola de Gesteira. O Sr. Flavio Azambuja relatou que aguarda entendimento entre a 
Prefeitura de Barra Longa e o Programa de Educação relativo ao projeto, para apresentação 
do cronograma de execução revisado. A Sra. Thaise Coelho relatou que pesquisando o 
histórico das reuniões da CT-Infra e verificou que na reunião de outubro do ano passado salvo 
engano, quando apresentaram o valor do orçamento do PG08, informaram que o orçamento 
referente a reconstrução da escola de Gesteira estava em torno de quatro milhões e solicitou  
a confirmação dos gastos previstos. O Sr. Flavio Azambuja informou que o valor nunca foi 
mencionado, que não tem conhecimento, que talvez tenha sido uma previsão orçamentária 
do programa, enfim, desconhece. A Sra. Thaise Coelho questionou se conseguiria informar por 
alto quanto já foi gasto para a construção da escola. O Sr. Flávio Azambuja informou que o 
custo da construção da escola foi feito no período emergencial, um projeto Turn Key para sua 
implantação, a Fundação Renova comprou um projeto pronto e no momento não tem este 
custo, precisa pesquisar, talvez tenha apresentado em Câmaras Técnicas passadas. Ele 
informou que poderá levantar sem problemas. A Sra. Laura Alves propôs o encaminhamento. 
O Sr. Flávio Azambuja informou que trará a informação e verificará junto aos programas. O Sr. 
Alfredo Zanon, representante da Fundação Renova, solicitou esclarecimento a Thaise, se o 
questionamento do orçamento se refere a escola que será reconstruída no reassentamento 
ou a reforma da escola existente em Mutirão. A Sra. Thaise Coelho esclareceu que trata da 
reconstrução da escola em Mutirão. O Sr. Flávio Azambuja esclareceu que houve a 
reconstrução da escola em Mutirão, que evidentemente foi um projeto feito no período 
emergencial, projeto apresentado para a Renova por empresa do Espírito Santo salvo engano, 
e este projeto possibilitava a reconstrução em menor tempo, dentro do padrão apresentado 
no projeto à época que não se configurou. Ele informou que já esclareceu que, para essa 
demanda ou essa execução foi feita a solicitação de reparo através do Código Civil, por 
responsabilidade técnica da obra para os possíveis problemas estruturais ou de vazamento de 
água de cobertura que eles apresentaram. A Sra. Laura Alves questionou se o Sr. Flávio saberia 
o valor da causa. O Sr. Flavio Azambuja informou que não saberia dizer e que poderia levantar 
o valor. Informou que não sabe o custo da construção também, tem que ver ificar no jurídico, 
informou que foram demandadas estas providências. Informou que não iria criticar a escolha 
de um produto que se apresentou para a ótica da emergência  na época, que seria bem 
aproveitável. Destacou que ele apresentou problemas, foram vár ias correções de manutenção 
e como solução final, propuseram nova cobertura para a escola mantendo o que ela tem, seria 
por sobre ela – cobertura de estrutura metálica. Na sequência, o Sr. Flávio Azambuja, 
apresentou o status das moradias temporárias no município de Barra Longa. Foram registradas 
no total 1003 manifestações via SGS, sendo 852 demandas concluídas e 151 manifestações em 
aberto. Informou que, do total de 90 imóveis atendidos pelo PG-10, 57 são relativos às 
moradias temporárias, 30 relacionados à compensação financeira e 3 imóveis são utilizados 
como depósito de mobília. 

Encaminha 

mento 
E-46.5 - Apresentação dos valores gastos com a construção da escola em Gesteira, realizada 
na comunidade de Mutirão. Responsável: Fundação Renova.  

Encaminha 

mento 
E-46.6 - Enviar o valor da causa processual contra a contratada que executou a obra relativa 
à escola de Gesteira. Responsável: Fundação Renova.  

3.2) Fundação Renova: Acaiaca: Status das ações de recuperação das infraestruturas impactadas 
durante a reparação de danos naquele município 
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Discussão 

O Sr. Flavio Azambuja, representante da Fundação Renova, apresentou o relatório fotográfico 
das intervenções em acesso pavimentados e sinalização horizontal no trecho urbano do  
município de Acaiaca, com o início das reparações em 27/06/2019 e sua finalização em 
21/11/2019.  O Sr. Weber Gomes, coordenador suplente, questionou acerca do status das 
atividades em andamento no município. O Sr. Frederico Faria, representante da Fundação 
Renova, informou que estão em processo de revisão do cronograma de atividades em conjunto 
com a contratada, das ações previstas nas vias de Acaiaca.  

Encaminha 

mento 
E-46.7 - Enviar o status das ações previstas no cronograma de atividades de recuperação de 
vias no município de Acaiaca. Responsável: Fundação Renova. Prazo: 30/10/2020. 

3.3) Fundação Renova: Retorno dos novos laudos da Prefeitura de Rio Doce  

 

 

 

 

 

Discussão 

O Sr. Weber Gomes informou a correção do título do item de pauta , relativo a cidade, ao invés 
de Barra Longa, leia-se Rio Doce. O Sr. Flávio Azambuja, representante da Fundação Renova,  
informou que os laudos estão sendo realizados pela 12ª Vara Federal, nos municípios de Rio 
Doce, Monsenhor Horta e Santana do Deserto. A Sra. Marina Lima, representante da Rosa 
Fortini, relatou o desconforto dos atingidos de Santa na do Deserto, no processo de vistorias, 
decorrente do expressivo número de técnicos da AECOM e técnicos que representam as 
mantenedoras. O Sr. Raimundo Ribeiro, atingido de Santa Cruz do Escalvado, relatou o alto 
número de pessoas nas visitas de vistorias e questionou a falta de retorno do resultad o das 
perícias realizadas. A Sra. Marina Lima esclareceu a expectativa dos atingidos relativa ao 
retorno das vistorias anteriores, realizados pela Renova, sem a possibilidade de comparação 
dos laudos. O Sr. Weber Gomes, coordenador suplente, solicitou devolutiva das vistorias 
cautelares executadas pela Renova. O Sr. Flavio Azambuja fará o levantamento do histórico 
das vistorias realizadas, o desdobramento sobre os laudos e informará o prazo necessário para 
a devolutiva via governança.  

Encaminha 

mento 
E-46.8 - Apresentar devolutiva relativo as vistorias cautelares, realizadas pela 
Fundação Renova. Responsável: Fundação Renova.  

4) PG09 – Recuperação UHE Risoleta Neves 

4.1) Fundação Renova: Informe sobre os preparativos, pauta e publicidade da audiência pública do 
TAC Fazenda Floresta 

 

 

Discussão 

O Sr. Thiago Larangeira, representante da Fundação Renova, contextualizou acerca do 
surgimento do pedido da audiência pública, o objetivo e as premissas para sua realização. 
Informou a disponibilização de três espaços físicos (Belo Horizonte, Rio Doce e Santa Cruz), os 
meios de comunicação adotados para a divulgação e as cinco etapas da dinâmica definida.  Ao 
final, disponibilizou via chat, o link de acesso à reunião pública.  

4.2) Fundação Renova: Informe sobre o processo de transição do PG-09 para a Samarco 

 

Discussão 
O Sr. Thiago Larangeira, representante da Fundação Renova, informou o status do processo 
inerente a transferência das ações previstas no PG-09, para a Samarco. Esclareceu que as 
tratativas entre as mantenedoras estão sendo detalhadas, em atendimento a solicitação do 
CIF/12ª Vara Federal. Informou que o documento se encontra em fase de consolidação. 

Encaminha 

mento 
E-46.9 – Apresentar devolutiva sobre o documento consolidado, relativo à 
transferência das ações previstas no PG-09, para a Samarco. Responsável: Fundação Renova. 

Prazo: 11/11/2020. 

Finalmente, o Sr. Weber Gomes, leu os encaminhamentos e agradeceu a presença de todos. A 46ª 
Reunião Ordinária da Câmara Técnica de Reconstrução e Recuperação da Infraestrutura encerrou-
se às dezesseis horas e trinta e dois minutos. 

 

 

 

 



 

Câmara Técnica de Reconstrução e Recuperação da 

Infraestrutura 

 
 

 

Ata aprovada por todos os presentes na 48ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica de 
Reconstrução e Recuperação de Infraestrutura, no dia 22 de dezembro de 2020.  

 

 

 

 

 

 

 

Weber Gomes 

1º. Suplente na Coordenação da CT-Infra 

p/ Município de Mariana 

 


